

FEDERATION BURKINABE D'ATHLETISME

E-mail: bur@mf.worldathletics.org / Tél. : (226) 25. 50.92.55 / Fax (226) 76. 68. 01. 07

01 BP 772 OUAGADOUGOU 01

CERCLE TIN FII GULMU

lamourdth@yahoo.fr

register@marathontaanjama.com

www.marathontaanjama.com

Tél. : (226) 51 58 85 35

WORLDATHLETICS CONFEDERATION AFRICAINE D'ATHLETISME (CAA)

2ème EDITION DU SEMI-MARATHON DE LA TAANJIAMA DU CERCLE TIN FII GULMU - FADA N'GOURMA

CAHIER DE CHARGES

ART1 : La 2^{ème} Édition du « Semi-Marathon de la Taanjiama » organisée par le Cercle TIN FII est soumis aux règlements de WorldAthletics et de la Confédération Africaine d'Athlétisme (CAA) ainsi qu'aux règles spécifiques de la manifestation, suivant les détails ci-après.

ART2 : Sous l'égide de WorldAthletics et de la CAA, le Cercle TIN FII organise, en partenariat avec la Fédération Burkinabè d'Athlétisme (FBA), la 2^{ème} Édition du Semi Marathon dénommé « Semi Marathon de la Taanjiama » du Cercle TIN FII GULMU de Fada N'Gourma, en individuel homme et femme.

Ce Semi Marathon sera couplé avec une course de 5 Km réservée uniquement aux athlètes burkinabè habitants la Région du GULMU.

Ces épreuves se dérouleront **le Samedi 06 Décembre 2025, à partir de 5 heures**. Le départ ainsi que l'arrivée auront lieu à la place de l'Unité de Fada N'Gourma.

ENGAGEMENT ET PRISE EN CHARGE

ART3 : Ce Marathon s'adresse, en priorité, à tous les sportifs burkinabè résidant sur le territoire national ou à l'extérieur. Elle est cependant ouverte à tout athlète étranger se conformant aux règles régissant ce Marathon ou sur invitation expresse du Comité National d'Organisation et de la Fédération Burkinabè d'Athlétisme.

ART4 : Pour prendre part à ce marathon, chaque coureur doit s'inscrire en payant une somme de cinq mille (5000) francs CFA et fournir les pièces suivantes :

- 1- Une copie de la carte nationale d'identité en cours de validité ou du passeport ou encore celle de la carte d'identité militaire.

2- Un certificat de visite médicale de non contre-indication à la pratique du sport de compétition datant de moins d'un an ou la copie de la licence sportive en cours de validité.

N.B : Pour les athlètes étrangers, il est fait exception du paiement des frais de participation sur place à leur arrivée sur le territoire national

ART5 : Seuls, les femmes et les hommes âgés d'au moins dix-huit (18) ans au 31 décembre 2024 peuvent prendre part à la course.

ART6 : L'engagement est individuel sans aucune prise en charge des athlètes venant de l'extérieur. Ceux-ci devront subvenir totalement à tous leurs besoins (hébergement, restauration, etc.). Concernant les formalités de police de douanes et de santé :

- Les frais de visa (s'ils existent) sont à leur charge.
- Douane : Se conformer aux consignes internationales
- Santé : Les Vaccins contre la FIEVRE JAUNE ET LA MENINGITE SONT OBLIGATOIRES, ainsi que les Tests PCR à l'entrée.

ART7 : Les engagements définitifs doivent être faits, au plus tard, **le 1er Décembre 2025**, délai de rigueur.

ART8 : Les inscrits doivent récupérer leurs dossards **le vendredi 05 Décembre 2025**, de 9h à 17h, au secrétariat technique qui sera mis en place au Gouvernorat du Gulmu.

COUVERTURE MEDICALE, ASSURANCE ET SECURITE

ART9 :

- Une Couverture médicale sera assurée par la Direction de la médecine du sport avec l'appui du Groupement des Sapeurs-Pompiers Militaires.
- La Manifestation est couverte par une assurance à responsabilité civile pour tous les participants.
- La Sécurité générale sera assurée par la Police nationale en coordination avec la Gendarmerie Nationale et l'armée.

PRIX ET RECOMPENSES

ART10 : Tous les athlètes à l'arrivée seront classés séparément et seront admissibles à des récompenses individuelles par sexe conformément au tableau ci-après :

Classement	Hommes (En FCFA)	Dames (En FCFA)
1^{er} prix	2.000.000	1.000.000
2^{ème} prix	1.000.000	700.000
3^{ème} prix	700.000	600.000
4^{ème} prix	500.000	500.000
5^{ème} prix	400.000	400.000
6^{ème} prix	300.000	
7^{ème} prix	200.000	
8^{ème} prix	150.000	
9^{ème} prix	100.000	
10^{ème} prix	50.000	
11^{ème} prix	20.000	
12^{ème} prix	20.000	
13^{ème} prix	20.000	
14^{ème} prix	20.000	
15^{ème} prix	20.000	
16^{ème} prix	20.000	
17^{ème} prix	20.000	
18^{ème} prix	20.000	
19^{ème} prix	20.000	
20^{ème} prix	20.000	
TOTAUX	5.600.000	3.200.000
TOTAL GENERAL	8.800.000	

N. B : des prix spéciaux sont prévus en fonction des objectifs du Marathon.

REUNION TECHNIQUE

ART11 :

- La réunion technique aura lieu le **Vendredi 05 Décembre 2025** à 09 heures au Gouvernorat du Gulmu.
- La reconnaissance du Parcours se fera le même jour à partir de 10 heures pour les participants étrangers (s'il y en a).
- La fermeture de la Chambre d'appel se fera à 05 heures 45 minutes.

ART12 :

- La course sera officiellement close 4 heures après le départ.
- Aucun(e) concurrent(e) à l'arrivée après ce délai ne peut prétendre à une récompense.

DISPOSITION FINALES

ART13 :

Toutes les questions qui ne sont pas réglées par le présent règlement seront soumises au Comité d'organisation pour décision.

Fada N'Gourma, le 22/08/2025

Le Président du Cercle Tin Fii Gulmu



Dr. Lamourdia THIOMBIANO
Chevalier de l'ordre de l'Étalon

TERMS OF REFERENCE

2nd Edition of the Taanjiama Half-Marathon – Cercle Tin Fii Gulmu – Fada N’Gourma

FEDERATION BURKINABÈ D’ATHLETISME

Email: bur@mf.worldathletics.org / Tel: (226) 25 50 92 55 / Fax: (226) 76 68 01 07
01 BP 772 Ouagadougou 01

CERCLE TIN FII GULMU

Email: lamourdth@yahoo.fr / register@marathontaanjiama.com
Website: www.marathontaanjiama.com
Tel: (226) 51 58 85 35

WORLD ATHLETICS AFRICAN CONFEDERATION OF ATHLETICS (CAA)

ARTICLE 1

The 2nd Edition of the “Taanjiama Half-Marathon” organized by the Cercle Tin Fii Gulmu is governed by the regulations of World Athletics and the African Confederation of Athletics (CAA), as well as the specific rules of this event, as outlined below.

ARTICLE 2

Under the auspices of World Athletics and the CAA, the Cercle Tin Fii Gulmu, in partnership with the Burkinabè Athletics Federation (FBA), organizes the 2nd Edition of the Half-Marathon known as the “Taanjiama Half-Marathon” of the Cercle Tin Fii Gulmu in Fada N’Gourma, for both male and female individual athletes.

This Half-Marathon will also include a 5 km race exclusively reserved for Burkinabè athletes residing in the Gulmu Region.

The races will take place on **Saturday, December 6, 2025, starting at 5:00 a.m.** The start and finish lines will be located at the Place de l’Unité in Fada N’Gourma.

REGISTRATION AND RESPONSIBILITIES

ARTICLE 3

This Marathon is primarily open to all Burkinabè athletes residing either in the country or abroad. However, it is also open to foreign athletes who comply with the rules governing this Marathon, or by express invitation from the National Organizing Committee and the Burkinabè Athletics Federation.

ARTICLE 4

To participate, each runner must register by paying a fee of **five thousand (5,000) CFA francs** and provide the following documents:

- A valid copy of the national identity card, passport, or military ID card.

- A medical certificate of fitness for competitive sports, issued within the past year, or a valid sports license.

Note: For foreign athletes, payment of participation fees will exceptionally be made upon arrival on Burkinabè territory.

ARTICLE 5

Only men and women aged **18 years or older as of December 31, 2024**, are eligible to participate.

ARTICLE 6

Registration is strictly individual, with **no coverage provided** for athletes coming from abroad. They must fully cover their own expenses (accommodation, meals, etc.). Regarding border and health formalities:

- Visa fees (if applicable) are the responsibility of participants.
- Customs: compliance with international guidelines is required.
- Health: Vaccinations against **yellow fever and meningitis are mandatory**, as well as PCR tests upon entry.

ARTICLE 7

Final registrations must be completed no later than **December 1, 2025 (deadline strictly enforced)**.

ARTICLE 8

Registered participants must collect their bibs on **Friday, December 5, 2025, between 9:00 a.m. and 5:00 p.m.** at the technical secretariat set up at the Gulmu Governorate.

MEDICAL COVERAGE, INSURANCE, AND SECURITY

ARTICLE 9

- Medical coverage will be provided by the Directorate of Sports Medicine with the support of the Military Fire Brigade.
- The event will be covered by a civil liability insurance policy for all participants.
- General security will be ensured by the National Police in coordination with the National Gendarmerie and the army.

PRIZES AND AWARDS

ARTICLE 10

All finishing athletes will be ranked separately and will be eligible for individual awards by gender, in accordance with the following table:

Ranking	Men (CFA)	Women (CFA)
1st Prize	2,000,000	1,000,000
2nd Prize	1,000,000	700,000
3rd Prize	700,000	600,000
4th Prize	500,000	500,000
5th Prize	400,000	400,000
6th Prize	300,000	-
7th Prize	200,000	-
8th Prize	150,000	-
9th Prize	100,000	-
10th Prize	50,000	-
11th – 20th Prize	20,000 (each)	-

Totals:

- Men: 5,600,000 CFA
- Women: 3,200,000 CFA
- **Grand Total: 8,800,000 CFA**

Note: Special prizes will be awarded depending on the objectives of the Marathon.

TECHNICAL MEETING

ARTICLE 11

The technical meeting will take place on **Friday, December 5, 2025, at 9:00 a.m.** at the Gulmu Governorate.

Course inspection will take place the same day starting at 10:00 a.m. for foreign participants (if any).

The call room will close at **5:45 a.m.**

ARTICLE 12

The race will officially close **4 hours after the start**.

Any competitor arriving after this time limit will not be eligible for awards.

FINAL PROVISIONS

ARTICLE 13

All issues not covered by these regulations shall be referred to the Organizing Committee for decision.



Fada N'Gourma, August 22, 2025

The President of the Cercle Tin Fii Guelmu

Dr. Lamourdia Thiombiano
Knight of the Order of the Stallion